



Estados Unidos

Age : 15 a 18,5



— AÑO ESCOLAR EN EL EXTRANJERO

Intercambio escolar en los EE. UU. (J1)

EXPERIENCIA ESCOLAR

Los estudiantes son recibidos por familias voluntarias estadounidenses y asisten a clases en escuelas secundarias públicas locales. Nuestras familias anfitrionas son familias de clase media, dispuestas a compartir sus vidas, sus corazones y su hogar con un estudiante extranjero de secundaria. Los estudiantes tienen la oportunidad de participar en actividades familiares y se les anima a aprovechar al máximo su oportunidad de aprender sobre la vida cotidiana en Estados Unidos de su familia anfitriona.

Los estudiantes se mantienen bien apoyados durante su estadía en los Estados Unidos al tener muchos recursos disponibles para ellos. Los coordinadores regionales trabajan junto con los representantes locales para colocar a los estudiantes con familias y luego apoyar a los estudiantes mientras se aclimatan a la cultura estadounidense. Paul, MN está dedicada a ayudar a los estudiantes a tener una experiencia agradable y memorable en los Estados Unidos.

Todas las escuelas secundarias estadounidenses ofrecen actividades extracurriculares: los deportes y la música son muy populares, pero también se puede proponer la fotografía o el trabajo voluntario. Estas actividades son una buena manera de integrar y hacer amigos entre los estudiantes estadounidenses.

La participación en los deportes escolares

no está garantizada. La disponibilidad atlética y la elegibilidad son determinadas por los distritos escolares locales y las asociaciones atléticas de escuelas secundarias estatales. Los estudiantes deben consultar con el director atlético de su escuela secundaria sobre la elegibilidad si desean participar en un deporte. La mayoría de las comunidades ofrecen deportes aparte de la escuela, y se anima a los estudiantes a participar si están interesados.

SISTEMA ESCOLAR

El plan de estudios no está estandarizado y los estudiantes pueden elegir entre una variedad de materias: Inglés (gramática, escritura, literatura, teatro etc...), Educación Física incluyendo cursos de salud, Ciencias y Matemáticas, Ciencias Sociales incluyendo Historia y Gobierno de los Estados Unidos, Negocios, Psicología, Filosofía, Diseño Industrial, Economía, etc.

El estudiante es responsable de todas las cuotas escolares durante su programa de escuela secundaria en los EE.UU.: inscripción, libros, casilleros, laboratorios, gimnasio/educación física, anuario, anillo de clase, chaqueta, actividades estudiantiles, extracurriculares, etc. El año escolar va de agosto a junio.



Ubicación : En todo el país

Comida : Pensión completa

Alojamiento : Familia de acogida

Duración : Semestre / Año Académico

Tipo : Público



Las familias anfitrionas reciben a los estudiantes voluntariamente como miembros de su propia familia. Quieren que los estudiantes participen en actividades familiares y escolares y aprendan más sobre el estilo de vida y la cultura estadounidense. También quieren aprender sobre el país y la cultura de los estudiantes.

Estas familias son voluntarias y proporcionan alojamiento y comida, así como el cuidado y apoyo necesarios para los estudiantes a medida que aprenden y se adaptan a la vida en los Estados Unidos.

Fecha límite para la solicitud : 15 de abril para una llegada en agosto; 15 de septiembre para una llegada en enero.

Requisitos : Los estudiantes deben ser entrevistados en su país de origen antes de ser aceptados en el programa. No deben haberse graduado en su país de origen ni haber completado más de 11 años de estudios. Se requiere un mínimo de 3-5 años de estudio de inglés y resultados académicos por encima del promedio. Se requerirá una prueba ELTIS durante el proceso de solicitud.

PROGRAMA	REF.	PRECIO
Intercambio de secundaria en los Estados Unidos <i>Semestre</i>	ZUSS1/ZUSS2	ON REQUEST
Intercambio de secundaria en los EE. UU. <i>Año Académico</i>	ZUSY1	ON REQUEST